Vollbeschäftigung und tariflicher Mindestlohn

Das Regierungsprogramm 2013 – 2017

In Deutschland haben heute fast 42 Millionen Menschen Arbeit – knapp drei Millionen mehr als noch unter Rot-Grün. Seit 2005 hat sich die Arbeitslosenquote nahezu halbiert. Für unsere Jugend gibt es heute ausreichend Ausbildungsplätze, die Jugendarbeitslosigkeit bei uns ist die niedrigste in ganz Europa.

- Mehr Menschen als je zuvor können heute in unserem Land durch Arbeit für sich und ihre Familien sorgen. Sie können ihr Leben nach ihren Wünschen gestalten. Wir wollen noch mehr Arbeitsplätze. Unser Ziel lautet: Vollbeschäftigung!
- Sichere Berufsaussichten erleichtern Lebensentscheidungen, wie die Gründung einer Familie. Durch eine kluge Wirtschaftspolitik wollen wir noch mehr jungen Menschen die Chance auf eine Festanstellung ermöglichen.
- Wir wollen dort, wo es keine Tarifverträge gibt, die Tarifpartner gesetzlich in die Pflicht nehmen. Sie sollen gemeinsam einen tariflichen Mindestlohn festlegen, damit die Menschen überall in Deutschland die Chance auf einen ordentlichen Lohn haben.
- Für uns bleiben Sozialpartnerschaft, Tarifautonomie und Mitbestimmung wesentliche Grundlagen unserer Sozialen Marktwirtschaft. Sie haben sich gerade in der Finanzmarkt- und Wirtschaftskrise bewährt.

Wir sind überzeugt davon, dass mit guten und fairen Bedingungen in der Wirtschaft und am Arbeitsmarkt die Menschen gute Perspektiven haben werden. Wir wollen den Menschen Chancen eröffnen.

Gemeinsam wollen wir Deutschland in eine gute Zukunft führen. Deshalb am 22. September beide Stimmen für Angela Merkel und die CDU.



www.cdu.de/regierungsprogramm